

DEPORTES | Voleibol

Debut con victoria en el estreno en Segunda División Andaluza

El equipo senior femenino del Club Voleibol La Finta se impone por 3-1 a las cordobesas del Figueroa

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 11 de noviembre de 2024 - 18:58



El equipo senior femenino del Club Voleibol La Finta ha tenido un dulce estreno en Segunda División Andaluza, gracias a su victoria en casa ante las cordobesas del CV Figueroa por 3-1.

Desde el comienzo, ambos equipos demostraron un gran nivel de juego. La defensa de las jugadoras locales fue clave para mantener el marcador a su favor en los momentos decisivos, mientras que el equipo visitante también mostró una gran resistencia y no facilitó puntos.

El primer set cayó del lado prieguense por 25-18. El segundo fue el más igualado y finalmente sería para el equipo cordobés por 24-26. Los dos restantes fueron decisivos para amarrar la primera victoria señalando el electrónico los guarismos de 25-18 y 25-22 para las prieguenses.

En este primer encuentro, la afición, muy participativa, se hizo sentir en cada punto, animando al equipo local con entusiasmo y ayudándolo a mantener el ritmo frente a la presión del rival.

Este primer triunfo marca un comienzo prometedor para el equipo senior femenino del Club Voleibol La Finta, que arranca la temporada con la motivación y el apoyo de su afición, deseosa de seguir acompañándolas en esta nueva etapa.

Con esta victoria, las prieguenses comparten el liderato del grupo II de la Segunda División Andaluza con CD la Salle Córdoba y Leonas Taberna San Cristóbal, que también ganaron sus compromisos.

La semana que viene el equipo femenino volverá a jugar como local en el pabellón cubierto "Rafa López" el sábado a las 17:00 horas, teniendo como rival a Almodóvar del Río y a continuación le tocará comenzar la temporada al senior masculino que se enfrentará a las 19:00 horas, también a Almodóvar del Río